



Paroisse
Saint Tiviziau - Bro Landi
Église catholique en Finistère

Ensemble pour
l'Évangile



Le p'tit Lien...

La catéchèse à la maison N°5

30 mai 2020

La Pentecôte !

« Ne
savez-
vous pas
que
l'Esprit
habite
en
vous ? »
1Co 3,16



Ce dimanche, c'est la fête de la Pentecôte (50 jours après Pâques), c'est le jour où le Seigneur Jésus, comme il l'avait promis à ses disciples, envoie son Esprit Saint. L'Esprit Saint nous protège du mal, il apporte la consolation dans notre vie, il nous donne la force, il nous apprend à aimer les autres.

Le jour de l'Ascension, Jésus est monté auprès de Dieu le Père. Mais avant de monter au ciel, il avait promis d'envoyer à ses disciples son Esprit Saint. Nous pouvons lire dans le livre des Actes des Apôtres ce qui est arrivé aux disciples après que Jésus soit monté au ciel.

Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des cinquante jours, ils se trouvaient réunis tous ensemble. Soudain un bruit survint du ciel comme un violent coup de vent : la maison où ils étaient assis en fut remplie tout entière. Alors leur apparurent des langues qu'on aurait dites de feu, qui se partageaient, et il s'en posa une sur chacun d'eux. Tous furent remplis d'Esprit Saint : ils se mirent à parler en d'autres langues, et chacun s'exprimait selon le don de l'Esprit. Or, il y avait, résidant à Jérusalem, des Juifs religieux, venant de toutes les nations sous le ciel. Lorsque ceux-ci entendirent la voix qui retentissait, ils se rassemblèrent en foule. Ils étaient en pleine confusion parce que chacun d'eux entendait dans son propre dialecte ceux qui parlaient. Dans la stupéfaction et l'émerveillement, ils disaient : « Ces gens qui parlent ne sont-ils pas tous Galiléens ? Comment se fait-il que chacun de nous les entende dans son propre dialecte, sa langue maternelle ? Parthes, Mèdes et Élamites, habitants de la Mésopotamie, de la Judée et de la Cappadoce, de la province du Pont et de celle d'Asie, de la Phrygie et de la Pamphylie, de l'Égypte et des contrées de Libye proches de Cyrène, Romains de passage, Juifs de naissance et convertis, Crétois et Arabes, tous nous les entendons parler dans nos langues des merveilles de Dieu. » Actes des Apôtres 2, 1-11

PARLER
AIMER
PRIER
AGIR
COMME
JESUS

C'est le jour de Pentecôte, les apôtres avec Marie, la mère de Jésus, sont réunis tous ensemble pour la prière. Soudain ils entendent un bruit, comme un violent coup de vent, et ils voient apparaître des langues de feu qui se posent sur chacun d'eux. Voilà le signe de la présence de l'Esprit Saint. Tous sont remplis de cet Esprit : ils se sentent plus forts, ils n'ont plus peur, au contraire ils sortent de la salle où ils étaient réunis et ils se mettent à parler à tous les gens qui se trouvaient à Jérusalem. Ils commencent à parler de Jésus dans toutes les langues, et tous ceux qui se trouvaient dans la ville comprennent leurs paroles. Ce sont les paroles de l'Évangile que tous comprennent : Jésus mort sur la croix est ressuscité et a vaincu la mort !

Avec l'Esprit Saint, Jésus est toujours avec nous. Il nous rend forts, capables de communiquer à beaucoup de gens l'Évangile, son amour et sa paix. L'Esprit du Seigneur est un Esprit de paix. Nous ne devons pas avoir peur.

Transforme notre vie



JE VEUX TE CONNAÎTRE

Pour les enfants
qui suivent le parcours
paroissial
« Je veux te connaître »,
rendez-vous sur le site :
<https://www.jeveux-teconnaitre.com/>



Puisque
le saint-
Esprit est
l'amour
du Père
et du fils,
il met en
nous :
**L'AMOUR
DE DIEU**

Viens Saint-esprit, descends sur nous,
Toi l'amour du Père et du Fils.
Transforme notre vie, touche notre coeur.
Viens Saint-Esprit. Viens Saint-Esprit.



Frère Anthony
Maison paroissiale
2, Place de Lourdes
Landivisiau
02 98 68 98 89
catecheseparoissebrolandi@orange.fr